

# Roy Sullivan, l'homme qui a survécu à sept coups de foudre



**Roy Cleveland Sullivan** est un nom qui, bien que peu connu du grand public, occupe une place unique dans les annales de l'histoire humaine. Né le 7 février 1912 dans le comté de Greene, en Virginie, aux États-Unis, Sullivan est devenu célèbre non pas pour ses exploits héroïques ou ses découvertes scientifiques, mais pour une particularité frappante et tragique : il a été frappé par la foudre à sept reprises au cours de sa vie et a survécu à chaque fois. Ce record incroyable lui a valu le surnom de "paratonnerre humain" et une place dans le Livre Guinness des records.

## Les sept coups de foudre

1. **1942** : La première rencontre de Sullivan avec la foudre a eu lieu alors qu'il travaillait comme garde forestier dans le parc national de Shenandoah. La foudre a frappé sa jambe, le laissant avec une cicatrice brûlée.
2. **1969** : Vingt-sept ans plus tard, Sullivan a de nouveau été frappé alors qu'il conduisait un camion sur une route de montagne. La foudre a frappé deux fois dans un arbre proche avant de passer par la fenêtre ouverte du véhicule, brûlant ses sourcils et ses cils.
3. **1970** : Un an plus tard, alors qu'il se trouvait dans son jardin, la foudre l'a frappé à nouveau, cette fois causant une brûlure sur son épaule gauche.
4. **1972** : Alors qu'il se trouvait dans un poste de garde, la foudre a frappé Sullivan, provoquant des brûlures sur son cheveu et déclenchant un incendie.
5. **1973** : La cinquième frappe a eu lieu lorsqu'il était en patrouille. La foudre a frappé son chapeau et lui a brûlé la tête.
6. **1976** : Trois ans plus tard, Sullivan a été frappé alors qu'il tentait de s'éloigner d'un orage dans son camion. La foudre a traversé le toit du véhicule et l'a frappé à la cheville.



7.

**1977 :** La dernière frappe est survenue alors qu'il pêchait. La foudre l'a frappé à la tête, provoquant des brûlures à la poitrine et à l'estomac.

## Un destin hors du commun

Malgré ces incidents récurrents et traumatisants, Sullivan a continué à travailler comme garde forestier, un métier qu'il aimait profondément. Ses collègues et lui-même étaient souvent perplexes face à cette malchance apparemment surnaturelle. Des scientifiques et des météorologues ont tenté d'expliquer son cas, mais aucune explication satisfaisante n'a émergé pour expliquer pourquoi Sullivan semblait attirer la foudre de manière si disproportionnée.

## La fin d'une vie tumultueuse

Malgré sa résistance physique impressionnante aux coups de foudre, la vie de Roy Sullivan n'a pas été facile. En dehors de ces incidents électriques, Sullivan a également subi des blessures émotionnelles. Il a souffert d'une peur constante des orages, et sa vie sociale en a été profondément affectée. Le 28 septembre 1983, Sullivan est décédé à l'âge de 71 ans, non pas des suites de ses multiples frappes de foudre, mais d'une blessure par balle auto-infligée.

## Sources

- [fr.wikipedia.org](https://fr.wikipedia.org) - CC-BY-SA 3.0
- 

Insolite - 8 août 2024 - Wakonda - CC BY 2.5